
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和２年３月 23日 

開 会  時  刻 午後１時 58分 

閉 会  時  刻 午後２時 24分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久  〇吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  鈴木 豊司  岡田 善行    品川 幸久 

  小山  敏 

 

     

欠 席 委 員 名   

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第59号の編集について 

（１）掲載内容について 

２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 59号の編集について」

を議題として協議し、掲載記事について協議を行った。また、議員の質問欄において、提出

期限を遅れた場合の取り扱いについて、掲載は行わないこととし、今後取り扱っていくこと

が了承された。 

次に、伊勢市議会のホームページがリニューアルされたことに伴い、前回委員から提案が

あったが、事務局から検証結果の報告があり、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第59号の編集について 

（１）掲載内容について 

第59号の記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。 

次に、議員の質問欄について、これまで提出期限を質問粗打ち原稿が納品されてから

１週間後とし、依頼しているが、提出期限を遅れた場合の取り扱いについて、会長から

提案があった。各委員からは、全会一致で掲載は行わないとの意見であり、そのように

取り扱っていくことが了承された。 

 

２ その他 

  伊勢市議会のホームページがリニューアルされたことに伴い、前回委員から提案があ

ったが、検証結果について事務局から報告があった。まず、動画配信のページについて、

情報量が増えてきたが、年単位でまとめ、見やすくすることができたこと、次に会議録

を見た後で動画視聴へとリンクしやすくなるよう、レイアウト構成を変更したことの報

告があった。 

 

 

上記署名する。 

 

 令和２年３月 23日 

 

会  長 


